

Ich bin Pirat und will Mitglied werden!

Anmeldeformular oder online auf my.piratenpartei.ch

Bitte vollständig ausfüllen:

Frau Herr

Vorname Nickname

Name

Strasse

PLZ/Ort

E-Mail

Telefon

Geburtsdatum

Bitte abtrennen oder kopieren und in einem Couvert senden an:

Piratenpartei Schweiz, 1337 Vallorbe

Oder kontaktiere uns per E-Mail an info@piratenpartei.ch

Oder sofort online Mitglied werden auf my.piratenpartei.ch

Finanzielle Unterstützung nehmen wir gerne entgegen:

PC-Konto 60-307660-3 oder IBAN CH32 0900 0000 6030 7660 3

Mehr Infos auf www.piratenpartei.ch

Unsere Gesellschaft wurde in den letzten Jahren umgekrempelt: Der digitale Wandel greift in alle Lebensbereiche ein.

Ob bei der Arbeit, in Schulen oder privat, Computer und Internet sind nicht mehr wegzudenken. Diese digitale Welt stellt uns vor Herausforderungen und Gefahren, bringt aber auch grosse Chancen.

Die alteingesessenen Parteien reagieren auf diese neue Situation mit veralteten Konzepten.

Doch die digitale Welt tickt anders.

Wir Piraten wollen diese Herausforderung anpacken und die Chancen nutzen.



Unsere Werte

Humanistisch

Wir Piraten stellen den Menschen mit seinen individuellen Bedürfnissen ins Zentrum. Jeder soll die Möglichkeit haben, sich frei zu entfalten und an der Gesellschaft teilzuhaben. Wir kämpfen gegen Ausgrenzung und Diskriminierung – und für eine gute Bildung, starke Grundrechte und ein respektvolles Miteinander.

Liberal

Ein freiheitlicher Staat setzt auf die Entscheidungskompetenz seiner Bürger. Eine liberale Gesellschaft hat Platz für eine Vielfalt an Lebensentwürfen. Der Staat sorgt für faire Rahmenbedingungen, damit jeder Mensch seine Chancen bekommt. Wir kämpfen gegen Bevormundung, Überwachung und Regulierungswut. Und für die persönliche Freiheit.

Progressiv

Wir begrüßen den Fortschritt. Wir sind überzeugt, dass Wissenschaft und Technik zum Vorteil von uns allen eingesetzt werden können und müssen. Die Politik hat die Aufgabe, diese Chancen zu erkennen und Innovation zu ermöglichen. Es bringt nichts, an alten Gesetzen und Strukturen festzuklammern. Als Partei der Informationsgesellschaft kämpfen wir für mehr Mut zur Veränderung!

Unsere aktuellen Themen



Privatsphäre und Datenschutz

In der Bundesverfassung wird unser Grundrecht auf Privatsphäre garantiert. Jeder Mensch hat Anspruch auf Schutz seiner privaten Daten. Die zunehmende Überwachung der Bürger spielt nur eine Schein-Sicherheit vor. Das bekämpfen wir Piraten aktiv! Beispiel: www.stopbuepf.ch



Mediale Gewalt und Jugendschutz

Der Umgang mit neuen Medien muss verbessert werden. Computer- und Videospiele sind ein fester Teil unserer Kultur. Deswegen engagieren wir uns gegen Verbote und fordern Aufklärung und einen zeitgemässen Jugendschutz. Wir fördern die Medienkompetenz aktiv.



Keine mehrfachen Abgaben auf Medien

Als Liebhaber von lebendiger Kultur lassen wir uns nicht wie Zitronen auspressen. Gebühren auf Datenspeichern sind Abzockerei. Denn wir erhalten heute beim Erwerb von Medien schon sehr beschränkte Nutzungsrechte. Und werden genötigt durch bedenkliche Kopierschutzmechanismen.



Zugang zu Wissen

Digitale Informationen können unbeschränkt vervielfältigt werden. Nutzen wir doch diese Möglichkeiten für Innovationen. Projekte wie Wikipedia haben bewiesen, dass das Teilen funktioniert. Ebenso fordern wir «Open Data» und die Veröffentlichung von vom Volk finanzierten Daten und Studien.



Recht auf Information & Bildung

Unsere freie und demokratische Gesellschaft wird durch die umfassende und ausgewogene Bildung gewährleistet. Wirtschaft und Wohlstand unseres Landes werden so nachhaltig gesichert.



Transparenz

Transparenz im Staatswesen schützt vor Korruption und Missbrauch. Die Piratenpartei war massgeblich an der Transparenz-Initiative beteiligt. Aktuelle Korruptionsfälle und „Vetterliwirtschaft“ bei Behörden und Verwaltung beweisen, dass es noch viel mehr Transparenz braucht!

